

# Hacia Nueva York Su Eminencia el Cardenal Arteaga

## De allí partirá rumbo a Italia por vía marítima

MIAMI, septiembre 9. (United). Manuel Cardenal Arteaga, arzobispo de La Habana, y primado de la Iglesia Católica en Cuba, llegó hoy aquí en ruta a Nueva York y el Vaticano, donde presentará sus respetos al Papa Pío XII.

El Cardenal, de 73 años de edad, rehusó comentar sobre las heridas que recibiera en la cabeza en La Habana el pasado mes.

"No tiene otro comentario que hacer que no sea el que hizo ayer en La Habana", dijo el Padre Raúl, secretario del Cardenal. El Cardenal se refirió a las heridas que recibió diciendo que las mismas fueron causadas por un "frustrado atentado criminal".

El Cardenal Arteaga saldrá de Miami esta tarde a la una en compañía de dos sacerdotes, Padre Raúl y Padre Valentin, en dirección a Nueva York a bordo del tren de la costa Este de Florida "The Miamian".

Residirá en una Iglesia en la Calle 176 y Avenida Lexington, en Nueva York, hasta su salida hacia Europa en barco el próximo 13 de septiembre.

Espera permanecer en Europa de dos a tres meses.

El Padre Raúl del Valle dijo a los periodistas que el Cardenal no puede ser sometido a una larga entrevista por órdenes de los médicos. Una cicatriz de dos pulgadas es ampliamente visible en la cabeza del Cardenal. Aun puede apreciarse también una escara mostrando que la herida no ha cicatrizado del todo.